

El Real Oratorio del Caballero de Gracia en Madrid acogerá los restos mortales de Guadalupe Ortiz de Landázuri, próxima beata

El Real Oratorio del Caballero de Gracia en Madrid acogerá los restos mortales de la madrileña Guadalupe Ortiz de Landázuri a partir del 5 de octubre, cuando sus restos mortales se trasladen desde el cementerio de Pamplona, donde falleció en 1975.

03/10/2018

La química e investigadora será beatificada tras la aprobación por el Papa Francisco del decreto de una curación milagrosa atribuida a su intercesión.

La Congregación de las Causas de los Santos aprobó el traslado de los restos al Real Oratorio del Caballero de Gracia, en Madrid. La ceremonia de bendición de la sepultura e inhumación se realizará al término de la concelebración eucarística que presidirá a las 12.15 monseñor Martínez Camino, obispo auxiliar de Madrid. Concelebrarán Ramón Herrando, Pedro Álvarez de Toledo y José Javier Marcos, vicarios del Opus Dei; el rector del Oratorio, Juan Moya; Alberto Fernández, delegado de las Causas de los Santos del Arzobispado; José Carlos Martín de la

Hoz, vicepostulador de la Causa y Luis Cruz, sobrino nieto de Guadalupe Ortiz de Landázuri.

Una madrileña a los altares

Nacida en 1916 en el barrio de Malasaña, después de estudiar bachillerato en el Instituto Miguel de Cervantes, se matriculó en 1933 en la carrera de Ciencias Químicas, siendo una de las cinco mujeres de una clase de 70 estudiantes.

Perteneciente al Opus Dei desde 1944, Ortiz de Landázuri desarrolló su vida profesional en España, México e Italia, países en los que llevó a cabo una intensa evangelización y promoción social, especialmente dedicada a la mujer.

La próxima beata era doctora en Químicas con una tesis sobre "Refractarios aislantes con cenizas de cascarilla de arroz", y en 1965 recibió

el “Premio Juan de la Cierva” de investigación.

A partir de los años 40, Guadalupe enseñó Física y Química en varios centros de Madrid, como el Colegio de las Irlandesas, el Liceo Francés, la Escuela femenina de Maestría Industrial, el Instituto Santa Engracia y el Instituto Ramiro de Maeztu.

Tras su trabajo en España, México e Italia, Guadalupe es recordada por su “pasión universitaria e investigadora”, su “compromiso social lleno de disponibilidad y alegría”. Falleció en 1975, tras una larga enfermedad del corazón.

del-caballero-de-gracia-madrid/
(24/02/2026)